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「やさしく つよく かしこく」 

   八束小学校    検索 ← 

https://www.city.maniwa.lg.jp/site/yatsuka-es/ 

 

真庭市立八束小学校 
第２０号 

令和５年１２月１２日 
校長 古山 直美 発行 

 

 「よりよい八束小づくりアンケート」の回答 

ありがとうございました！ 
11月初旬に実施しました上記アンケートについて、お忙しい中ご回答いただき、ありがとうございまし

た。今回のアンケート回収率は７６．０％（7５家庭中5７家庭）でした。結果は次のとおりです。5日に開催

した学校運営協議会でも今回のアンケート結果を確認しました。 

6月実施から下がっている項目が多い結果となりました。それでも9割を超える肯定評価に、ご家庭でもし

っかりと見てくださっていることがわかります。ありがとうございます。ご家庭でのご協力に感謝です。 ⑧⑨⑩

のメディアに関わる約束、一緒に活動する機会の項目は、前回同様低い結果となりました。冬休みに入るこの

機会に、縄跳びを一緒に跳んだり、ちょっと散歩してみたり親子で軽い運動ができたらいいですね。メディアと

の関係については、再度約束を確認してみてもいいかもしれません。冬休み、どっぷりとメデイア漬けの生活に

なる前に…。（裏面にはいただいたご意見を掲載しています。） 

A

よ

く

D

ま

っ

肯定群 否定群

1
学校は、児童の学力向上に努めている 94.7% 5.3%

0.2%

2
子どもに地域のよさを伝えている（地域活動や行事への参

加を含む）
96.5% 3.5%

0.1%

3
学校は、蒜山の自然や文化を活かした教育をしている 100.0% 0.0%

1.8%

4
子どもと一緒に「ファミ読」に取り組んでいる 77.2% 22.8%

-13.7%

5
子どものよい行いをほめたり、長所を伝えたりしている 94.7% 5.3%

0.2%

6
親子の会話ができるよう心がけている 98.2% 1.8%

0.1%

7
子どもと「おはよう」「おやすみ」などの挨拶を毎日交わした

り、挨拶をするよう話したりしている
98.2% 1.8%

-1.8%

8
親子で働いたり、スポーツをしたりするなど、一緒に活動す

る機会を持つように心がけている
66.7% 33.3%

-15.2%

9
テレビを見る時間やゲームをする時間について、家庭での

約束がある
70.2% 29.8%

-11.6%

10
携帯電話やスマートフォン、ネット利用について、家庭での

約束がある
77.2% 22.8%

-6.4%

11
毎日、朝ごはんを食べて登校させている 96.5% 3.5%

-3.5%

12
家庭で、早寝早起きなど、基本的な生活習慣が身につくよ

うにさせている
91.2% 8.8%

-7.0%

13
ルール、公共施設・乗り物での子どもの言葉遣いやマナー

について教えている
94.7% 5.3%

-3.4%

14
子どもの様子について、相談や連絡をしたことに、学校は、

適切に対応している
96.5% 3.5%

-3.5%

15
子どもが、気持ちよく学校に行けるよう、送り出している 93.0% 7.0%

-3.4%

16
八束小学校の学校教育目標（やさしく　つよく　かしこく）を

知っている
100.0% 0.0%

0.0%

17
学校は、参観日や学校行事等を参観する機会を設け、開か

れた学校づくりに努めている
100.0% 0.0%

0.0%

18
学校は、教育方針や児童の活動の様子をわかりやすく伝え

ている
100.0% 0.0%

1.8%

令和5年度　保護者アンケート（１0月） 6月との比

較（肯定

群）

インフルエンザ罹患者が増えています。手洗い・うがい、換気、必要に応じてマスクの着用をお願いします。 

https://www.city.maniwa.lg.jp/site/yatsuka-es/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

八束小づくりアンケートでいただいたご意見です。お声を届けてくださりありがとうございました。 

○リズムカードがやはり負担です‼︎高学年からでいいのではないですか？ 

長田神社の祭りがあった日にバスが2便に分かれているのを知らなくて、帰りが遅く心配しました‼︎事前に知らせ

てもらえるとありがたいです‼︎ 

運動会のリレー、なぜ1、2年生はトラックを走らないんですか？保育園時でもトラックを走っています‼︎バトンを

使ってトラックを走った方がいいと思います‼︎その方が何倍も盛り上がると思います‼︎ 

大宮踊りは学年ごとに固まると初めての一年生がボーッとしていたように見えたのでバラけて並んでみてはどおで

すか？6年生の親子競技がとっても楽しそうでいいと思いました‼︎  

→ バス運行についてはご心配をおかけしました。2便の運行が想定される場合は早めにコドモンで知ら

せしたいと思います。ただ、当日でないと下校便の乗車人数が把握できないため、ギリギリのお知らせに

なることをご了承ください。運動会の競技内容については次年度に向け検討していきます。リズムカード

についてはご負担かと思いますが、蒜山地区小中学校での取組ですので、引き続きご協力をお願いしま

す。 

○お願いがあるのですが、仕事柄、休み希望を前月の20日までに出さないと休みがとれません。行事予定、ま

た、今度あるような講演会とかで、学年委員が参加とかの事柄も、早期に知らせて頂きたいです。子供に関わ

ることはなるべく参加したいと思っていますので、よろしくお願いします！ 

→翌月の行事予定は職員会議を経てからのお知らせになります。毎月中旬に職員会議を計画している

ので、20日に間に合わない場合があるかも知れません。できるだけ早めにお知らせできるように、職員

会議翌日頃には学校ホームページやコドモン資料室にて通信よりも早めにお知らせいたします。PTA関

係の講演会はチラシが届いてからのお知らせになっているので、日にちだけでもわかった時点でコドモ

ンでお知らせいたします。なお、年間行事予定はコドモン資料室に格納していますので、随時ご確認くだ

さい。 

○勉強も含めて学校は楽しいと子供たちは家で話してくれます。これからもよろしくお願いします。 

○いつもお世話になっております。素敵な友だちに恵まれ、毎日楽しく元気に通える事ができていて、とても嬉し

く思います。あっという間に5年生になりましたが、これからもよろしくお願いいたします。 

→ 楽しく学校に通ってくれていることが、我々教職員にとっても一番嬉しいことです。職員一同励みにな

ります！引き続き全職員で、子どもたちとともによりよい八束小をめざして努力して参ります。 

人権参観日・PTA人権講演会 

  ２日（土）は参観日、講演会にお忙しい中ご参加いただきありがとうございました。それぞれの学年が人権

に関わる内容の道徳授業を公開しました。各学年に応じて、教育目標「やさしく つよく かしこく」の「やさしく

」に関わる授業として参観いただきました。また、講演会では、シンガーソングライター 森 源太さんを講師に

、「一人一人の人生が自立した幸せなものであるために」として講演いただきました。ご自身の経験をもとに

子どもたちにも熱いメッセージを送ってくださいました。長崎弁がちょっぴり早口で、でも森さんの思いはビシ

ビシと伝わってきました。「今の不安や苦しみにもきっと意味がある」「いつか幸せと言えるように、自分を大

切に生きていこう」と。なかなか子どもたちに伝えられない気持ちもストレートに伝えてくださいました。「みん

な味方やけん。みんな愛されとる！幸せになろうね！」と。 


